

21/12/2024 Fecha: Audiencia: 15.600 Vpe: \$87.672 Tirada: Vpe pág:

5.200 \$708.350 Difusión: 5.200 \$708.350 Ocupación: 12,38%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO





EN UNIDAD DE CARABINEROS DE CUNCUMÉN.

Vpe portada:

Realizan simulacro de incendio en retén policial

En el Retén de Carabine-ros de Cuncumén se llevó a cabo un simulacro de incendio forestal con el fin de medir tiempos de reacción y acciones a corregir en caso de enfrentar un siniestro real.

El ejercicio se realizó en coordinación con la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y el Cuerpo de Bomberos de San Antonio, con miembros de la nueva Sexta Compañía de Bomberos de Cuncumén. Además trabajaron con la Brigada Forestal de Cara-bineros de la Prefectura de San Antonio, que colaboraron, entre otros, con el cierre de caminos de acceso al siniestro para el avance expedito de vehículos de emergencia.

"El simulacro se desarrolló debido a la temporada de incendios forestales que se encuentra actualmente en desarrollo", informó el subcomisario de los servicios de San Antonio, capitán Gian Franco Dallo'rso.